

Information

Accès restreint à la Cathédrale Saint-Pierre du 23 avril au 20 mai 2025

La Cathédrale Saint-Pierre accueillera, du 10 au 18 mai 2025, un événement exceptionnel : sept représentations de l'œuvre musicale dramatique, «Stabat Mater» du compositeur italien Giovanni Battista Pergolesi, programmées et organisées par le Grand Théâtre de Genève. Le spectacle sera mis en scène par Romeo Castellucci et dirigé par Barbara Hannigan.

Pour accueillir cette production d'envergure, l'intérieur de la cathédrale fera l'objet d'importants réaménagements. Ce fait entraînera malheureusement sa fermeture partielle, ainsi que celle des tours, pendant plusieurs jours durant la période du 23 avril au 20 mai.

Le site archéologique de la cathédrale restera ouvert à des horaires parfois réduits. La chapelle des Macchabées sera accessible pour les cultes du jeudi et du dimanche.

L'ensemble des informations concernant les jours et les horaires d'ouverture, ainsi que les accès peut être consulté sur le site suivant :

<https://www.cathedrale-geneve.ch/gtg>

L'organisateur, le Grand Théâtre de Genève, se tient à votre disposition pour tout complément d'information sur ce spectacle : billetterie@gtg.ch.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension et votre soutien.

Eglise protestante de Genève
Paroisse Saint-Pierre
Fondation des Clefs de St-Pierre



Information

Restricted access to Cathédrale St-Pierre from 23 April to 20 May 2025

Cathédrale St-Pierre will host seven performances of "Stabat Mater", an exceptional musical arrangement by Italian composer Giovanni Battista Pergolesi, from 10 to 18 May 2025. The production, organised by the Grand Théâtre de Genève, will be stage directed by Romeo Castellucci, with Barbara Hannigan as musical director.

The inside of the cathedral will undergo a major transformation for this large-scale production. As a result, the cathedral and its towers will, unfortunately, be partially closed for several days between 23 April and 20 May.

The cathedral's archaeological site will remain open, although the opening hours will be shortened on some days. Thursday and Sunday services will be held in the chapelle des Macchabées.

Detailed information on the opening times and days and access to the cathedral can be found here:

<https://www.cathedrale-geneve.ch/gtg>

Further information on the production is available from the event organiser, the Grand Théâtre de Genève, at: billetterie@gtg.ch.

Thank you for your support and understanding.

Eglise protestante de Genève
Paroisse Saint-Pierre
Fondation des Clefs de St-Pierre



Ouverture/fermeture de la cathédrale Opening/closing of the cathédrale

Avril / April 2025

Lun / Mon	Mar / Tue	Mer / Wed	Jeu / Thu	Ven / Fri	Sam / Sat	Dim / Sun
		23	24 12.30 Culte / Worship	25	26	27 10.00 Culte / Worship 12.00 – 17.30
28	29	30				

Mai / May 2025

Lun / Mon	Mar / Tue	Mer / Wed	Jeu / Thu	Ven / Fri	Sam / Sat	Dim / Sun
			1 10.00 – 17.30	2	3	4 10.00 Culte / Worship 12.00 – 17.30
5	6	7	8 12.30 Culte / Worship	9	10 10.00 – 16.00	11 10.00 Culte / Worship 12.00 – 17.30
12 10.00 – 16.00	13 10.00 – 16.00	14 10.00 – 16.00	15 12.30 Culte / Worship 10.00 – 16.00	16 10.00 – 16.00	17	18 10.00 Culte / Worship Fermeture totale dès 11.30 Total closure from
19	20					